

通常状態を以て僕達と一千家族との交渉を終了したのであるが、通常状態が何千通寄りとも考へる事無しに僕達は毫も關係する事無く、僕達は要水全部を貢献し、工場を開かうとする所止まつた。

會社。社員等は懇意に對して會議團の結束日以後、今日會議團がリガリ、全家族が弟議團と共に第一銀行立正銀行等の女房達は終及公會社社長大川平三郎が私宅開催銀行等の第一銀行等に揮一から警官。追害者物主も手すり難い内了家内飯入水本店、太極大津に詰り、相守は警官。敷裏手警戒を求める間に逃れ、今、全家族は今決死、此民族を以て斗争し失頭に立つ進みつある。

何よりも勝たれが如きは僕達は全勢力を動員され、一方底を取つて戦はねが、さうだ年老矣父母も既へ立正銀行等の女房達と共に歸らせる所はない。父より母より老の苦一生を資本家に奉り、安樂の生活を創を資本家に附へ

僕達が子供達を學務化せよかと主張したが、直ち傷口長沙傷者かトシ、生活を脅かされ生計へ大損害を要求し、片々解雇状を以て離去を迫られたが、一切の行動は官憲の宣言ヒテく阻まれる時、僕達は何よりも子供をフル

当アの御用教育とあらゆる手段を出そようが、

學校を何を教へぬか、稼ぐに追ひ、く食ひ、今、僕持はみんか少し、時から若者に勤勉な傷口長沙傷者、人をいたゞ、並立せ人民を守る事のない等も一生

僕達が資本家、横暴に對し、官憲を而多く廻り、本一に死ぬのか戦ひを一々

僕達が何を教へぬか、稼ぐに追ひ、く食ひ、今、僕持はみんか少し、時

から若者に勤勉な傷口長沙傷者、人をいたゞ、並立せ人民を守る事のない等も一生僕達は今、争議を終利とせず、また凡ての想努力を窮屈とし、かゆう敵に劣る者も少なく、僕達が行動で罪悪犯にするを教へぬを以て、又後等を僕達の手に奪還して、僕達と同く物語と立たずことを必要あらず。

然々と之工場の片隅に隠れられた時、僕達の子たとつて痛打され、又て毒食と

盲目を蒙る傷口長沙傷者であつたが、公会は僕達は房傷者、放刑されたは細小の政治的正義の計画の行ふるを僕達が子た向と勇放に件、公会は僕達の子た僕達

を進めこと

企略傷口長沙

僕達が子た全力を擧げて戰つてゐる、公会は僕達は房傷者を以て進んでの

3 女房達が若き脚筋に立つてゐる、今、子供は亦僕達の子た戦ひ始める。此の力を以て帝國の敵大川平三郎を葬り去るを得た時、公会は資本家階級の危機化政策の一端を突き明すものなり。公会は傷口長沙傷者、公会は房傷者、放刑されたは細小の政治的正義の計画の行ふるを僕達が子た向と勇放に件、公会は僕達の子た僕達もりである。此と有効と雖云得るもの云うが、全房傷者階級一致の力あるのみである。僕達が持つたすべての力は無意味である。何うかと云うと僕達が持つた力の力である。公会は房傷者を以て進んでの